



RECUEIL DE *productions écrites* DES ÉLÈVES D'ÉLITE
COLLECTION OF WRITTEN PRODUCTIONS FROM ELITE STUDENTS

“英才小作家”优秀作文选

© 2016

No. d'élèves du Collège Élite acceptés par les écoles secondaires de renommée du Québec, par année
Number of Elite College students accepted by the top secondary schools in Quebec, by year
历年英才学院学生考入一流中学的人数

Année Year 年	2004	05	06	07	08	09	10	11	12	13	14	15	16	17	18
Admission	12	47	67	144	169	232	227	260	308	310	400+	400+	500+	600+	650+

Les élèves du Collège Élite ont eu de grands succès en 2018 !

Elite College students have achieved great success in the Secondary entry exams in 2018!

2018英才学院中考生又创辉煌！650多位英才学生考取一流中学

Montreal: 113 students are accepted by Collège Jean-de-Brébeuf, 28 by L'école internationale de Montréal, 112 by Jean-Eudes, 68 by St-Nom-de-Marie, 73 by Regina-Assumpta and 85 by Collège Notre-Dame du Sacré-Coeur.

West Island: 55 students are accepted by Collège internationale St-Louis, 97 by Collège Sainte-Anne de Lachine, 23 by Collège Charlemagne, 40 by Collège Beaubois. **South Shore:** 83 students are accepted by Jean-de-la-Mennais, 84 by Collège Durocher and 64 by École Internationale Lucille Teasdale.

Nombre d'élèves du Collège Élite acceptés par le Collège Jean-de-Brébeuf

Number of Elite College students accepted by College Jean-de-Brébeuf

历年英才学院学生考取魁省**450**多所中学排名第一的**BREBEUF**人数

截止到2019年6月



Year	2004	05	06	07	08	09	10	11	2012	13	14	15	16	18
total places	144 boys	144	144	144	144	180*	144	144	144 boys +72 girls	180 +72	180 +72	144 +72	144 +72	144 +72
accept Elites	2	7	11	22	36	44	44	43	28 +31	40 +19	46 +30	40 +27	35 +43	62 +51
rate %	1.4	4.8	7.6	15	25	24.	30.5	29.8	27.3	23.5	30.2	31.0	36	52.3



中考策略文章



家长帮助孩子



英才学院网站



赵振家微信



赵振家 facebook



Le camp de jour, Collège Élite pour des futures élites

Xiang Wen Luo

Les vacances d'été peuvent tout aussi bien être amusantes qu'ennuyantes. Selon moi, c'est amusant, car je vais à un camp un de jour dans le but d'exceller dans les examens d'admission au secondaire. Certainement, plusieurs détestent le parcours. En revanche, pour moi, apprendre est une activité très agréable.

Premièrement, ce camp peut assurément m'aider à accomplir plus d'une chose. Par exemple, il améliorera ma performance à l'école et augmentera ma connaissance générale. Donc, les nouvelles notions que j'apprends au Collège Élite seront vraiment utiles au cours de ma vie.

Deuxièmement, au collège Elite, il y a plusieurs examens chaque semaine. Par exemple, il y a des examens de français, de logique de mathématiques et de connaissances générales. Ces évaluations nous servent de pratique pour la future évaluation d'admission au secondaire. Grâce à cela, j'ai une bonne idée de ce que je devrais faire durant ces journées importantes.

Troisièmement, je ne suis pas seul au camp de jour. Alors, il est certain que je rencontrerai de nouvelles personnes et même que j'aurai de nouveaux amis. Je les croise généralement durant les récréations ou durant les activités. Par exemple, au parc, je peux les voir et à la piscine, je peux les voir aussi.

En conclusion, le Collège Élite est un lieu où je peux acquérir de nouvelles connaissances, me préparer pour l'examen d'admission au secondaire et m'amuser.

Ma famille

Saurelle

Dans la vie de tous les jours, on entend parler de toutes sortes de familles. Une famille, c'est un ensemble de personnes qui sont liées entre elles par la naissance, le mariage ou l'adoption. Je m'appelle Saurelle. J'ai une grande famille composée de grands-parents, d'oncles, de tantes, de cousins et de cousines qui vivent au Cameroun. Au Canada et plus précisément à Montréal, je vis plutôt dans une famille plus petite composée de mon père (Thiery), de ma mère (Éléonore), de mon petit frère (Allan) et de moi-même. Dans mon texte, je parlerai de l'importance des valeurs morales au sein de ma famille, du lien entre mes parents et nous ainsi que de nos règles de vie.

Ma famille accorde de l'importance aux valeurs morales comme l'honnêteté ou le courage, l'amitié, la franchise, la générosité. Nous vivons sous un même toit et nous partageons des activités quotidiennes. Par exemple : aller au cinéma, au parc, faire la cuisine, les arts plastiques et les jeux de société.

Ce qui unit ma famille, c'est le respect que chacun accorde à l'autre. Mes parents prennent mon éducation très au sérieux. Par exemple, ils m'ont inscrit au Collège Élite pour m'aider à mieux préparer mon admission à l'école secondaire internationale de Montréal. Tous les soirs, mon papa me demande ce que j'ai fait en journée et il corrige mes exercices de mathématiques et d'anglais. J'aime accompagner ma maman faire des courses. Par exemple, quand maman veut faire les courses, je dresse la liste d'épicerie.



Dans ma famille, nous vivons en harmonie. Par exemple, nous nous écoutons et nous parlons poliment. J'aime mon frère parce qu'il est gentil, enjoué, responsable et sympathique. Lors de nos disputes, on se pousse, mais à la fin, nous finissons par trouver une solution, Maman dit que c'est normal entre frère et sœur. Ça permet d'apprendre à exprimer nos sentiments, à vivre ensemble, à négocier et à partager. Ce qui est bien utile pour la vie dans l'avenir.

J'aime ma famille parce que je mange, je pars à l'école, j'apprends à découvrir de la tolérance envers mon frère et à socialiser. J'ai une maison, je suis content que mes parents prennent bien soin de nous et de notre éducation.

Ce que j'ai aimé à Élite

Lisa Chen

Le Collège Élite est pour moi une merveilleuse école. À Élite, on a surtout le plaisir d'apprendre. Je l'aime beaucoup en raison de ses professeurs sympathiques et compétents, l'amitié entre moi et mes amies et les différentes activités amusantes. Par exemple, les professeurs si bien qualifiés me donnent de la confiance pour améliorer mes connaissances académiques.

En premier lieu, tous les professeurs à Élite sont gentils. Ces bons professeurs éveillent notre curiosité et répondent à nos questions de tout leur cœur en plus d'utiliser tous les outils nécessaires pour expliquer. Grâce à eux, on apprend à bien écrire et à lire des romans de tous les goûts, on étudie des sujets ayant rapport avec la culture du monde entier, et on peut même aimer à faire des calculs en mathématiques!

Par ailleurs, je crée aussi une grande amitié à Élite avec mes amies. Grâce au camp Élite, j'ai pu rencontrer de nouveaux camarades et découvrir leurs qualités. De temps en temps, je commence à connaître d'autres personnes et avec certains, j'arrive à développer une amitié qui nous accompagne parfois toute la vie.

Troisièmement, au lieu de toujours planter sa tête dans son manuel, le Collège Élite nous offre plein d'activités amusantes pour se rafraîchir la tête. Les cours de chants et d'arts martiaux sont des exemples de cours parascolaires. De plus, pour nous féliciter et nous encourager à continuer l'effort supplémentaire pour la réussite de nos études, le collège Élite nous offre différents endroits pour s'amuser comme le parc, la piscine et autres!

Finalement, j'aime beaucoup le Collège Élite, car elle permet d'acquérir une tonne de connaissances qui sont utiles tout au long de la vie. Aussi, elle nous donne des amis précieux. Enfin, cette magnifique école offre de diverses activités super-plaisantes!

Ma famille et mon pays

Liu Yuquan

Moi et ma famille vivons en Chine, c'est un bel endroit. Là-bas, il y a beaucoup de montagnes, de rivières, de chutes et d'arbres qui forment un très beau paysage ineffaçable dans la mémoire. Nous l'admirerons toujours. Je vais vous parler de quelques fêtes populaires en Chine.



-Le nouvel an chinois :

C'est une fête inoubliable qui a lieu à chaque année. Il y a des pétards, des feux d'artifice et plein de bons plats indescritibles. La soirée dure jusqu'à minuit passé. On s'assoit près d'une table où on parle, discute, blague ensemble. La joie se répand dans la famille. Puisque le calendrier chinois de l'ancien temps n'est pas le même que celui que nous utilisons maintenant, la fête n'a donc pas lieu le premier janvier. Cette célébration traditionnelle est aussi appelée la Fête du Printemps.

- Fête de la Mi-automne :

Ceci est la tradition de la huitième pleine lune de l'année. On y mange des petits gâteaux ronds au sucre. Beaucoup demandent pourquoi la fête est à la huitième pleine lune. C'est parce que huit est prononcé 'ba' en chinois, ce qui ressemble à 'Fa' qui signifie 'fortune'. Selon la croyance, ceux qui mangent des gâteaux de lune à la fête deviendront riches. Cette célébration a lieu à chaque 15 août de la date chinoise.

La Chine est un joli endroit adorable. Mais, malheureusement, la pollution devient de plus en plus grave. Ce qui nous a obligés de changer de pays pour la santé. Le Canada était un bon choix car ce pays possède l'air le plus pur.

Étant venu au Canada, nous avons perdu beaucoup de ces fabuleux festivals désormais, mais nous nous souviendrons d'eux, les beaux souvenirs du passé resteront toujours beaux.

La famille que j'aime

Isabelle

J'ai vécu mes onze ans dans une famille que je trouve spéciale. Celle qui n'arrête jamais de m'encourager à poursuivre mes rêves et grâce à laquelle ma vie d'aujourd'hui est remplie de joie. On est quatre membres dans ma famille. Il y a mon frère, ma mère, mon père et bien sûr moi-même.

Je vais commencer par présenter mon frère. Mon grand frère m'a toujours aidée avec quoique ce soit. Par exemple, pour ma première présentation orale à l'école primaire, il m'avait donné diverses astuces pour attirer l'attention des élèves ou pour ne pas être gênée pendant ces moments. Il avait consacré du temps pour être mon public pendant que je pratiquais. Maintenant que toutes ces années sont passées, mon frère ne se retrouve plus devant mes yeux. Il doit aller à Toronto pour travailler. Chaque jour, je souhaite qu'il revienne vite tout joyeux.

Mes parents jouent aussi un rôle important dans mon existence. Ma mère, une femme très persévérante, s'occupe de mes études. C'est elle qui m'a permis de devenir une fille intelligente. Sans elle, je serai devenue une fillette complètement différente et je n'ai pas envie que ça se passe comme ça. Mon père, il m'aide à avoir une bonne santé et une vie remplie de bonheur. C'est celui qui m'entraîne à jouer plusieurs sports peu importe mon âge. Il est une personne très courageuse pour toute ma famille.

Pendant toute mon existence, j'ai sûrement eu des conflits avec mes proches, mais ils resteront toujours les membres de la famille que j'adore.



Montréal, ma ville natale.

Sunny Yang

Je suis né dans une ville au Canada. Elle se nomme Montréal. Montréal est une île située dans le cœur du fleuve Saint-Laurent et elle est reconnue dans le monde entier pour plusieurs raisons.

L'histoire

Montréal a une longue histoire. Cette île où l'hiver est hostile a d'abord été fondée par Maisonneuve. On l'avait nommée Ville-Marie. Il y a eu beaucoup de guerres, de rebellions et de conquêtes par la suite. Elle a passée des mains des Français jusqu'à celles des Anglais. Il y a eu des injustices, car les deux races qui vivaient sur l'île lorsqu'elle était sous le contrôle de la reine d'Angleterre étaient très différentes.

Le peuple et la langue

La population qui habite à Montréal est pratiquement juste des Français et des Anglais. Ceux qui ne le sont pas représentent une petite partie de la population. Il y a environ 4 millions d'habitants dans le grand Montréal. À Ville-Marie, on parle le français et l'anglais. Les autres langues sont aussi parlées, mais par moins de personnes.

Le sport

Ma ville natale est renommée pour le sport. Elle a la meilleure équipe de Hockey et elle possède plusieurs stades où les équipes peuvent d'entraîner. Il y a plusieurs clubs où on peut pratiquer un sport d'équipe et notre climat est parfait pour pratiquer les sports d'été et les sports d'hiver. Il y a eu plusieurs événements de sport qui ont lieu à Montréal comme par exemple : Le tour de l'Île, le Marathon et le Grand Prix du Canada de Formule 1. Ville-Marie a même déjà accueilli les Jeux olympiques d'été en 1976.

Le paysage

Montréal est une très jolie ville. Au sommet du Mont-Royal, on peut la voir au complet. On peut voir plusieurs gratte-ciels, le stade Olympique, des maisons et des voitures qui fourmillent dans la ville. Cette ville possède plusieurs grands parcs et des bâtiments impressionnants. La seule chose qui gâche le paysage est la pollution. Il y a non seulement la pollution de l'air, mais aussi la pollution lumineuse qui nous empêche de voir les étoiles.

Le climat

Montréal a un climat très bizarre. Il fait très froid en hiver et il fait très chaud en été. En hiver, ça peut descendre jusqu'à -30 °C et en été, ça peut monter jusqu'à 30 °C! Il peut neiger tellement qu'on n'arrive plus à ouvrir la porte et il peut grêler jusqu'à ce que le pare-brise de l'auto semble se briser. Il peut faire tellement froid que le système de chauffage n'arrive plus à nous réchauffer. Cela donne des avantages et des désavantages. On aura des bonnes récoltes, mais on peut tomber dans les pommes à cause de la chaleur. On peut aller skier, patiner et construire des bonhommes de neige, mais on peut avoir tellement froid qu'on ne sent plus nos doigts et nos orteils.

Montréal a des qualités, mais aussi plusieurs défauts. Il y a des festivals et des activités diverses pendant toute l'année, mais l'économie n'est pas très bonne à cause de la langue. Pour pouvoir travailler, il faut pouvoir parler le français. Mais dans la vie, il ne faut pas toujours juste voir le mauvais côté des événements. J'aime Montréal, la ville où j'ai vu le jour pour la première fois.



Hometown

Nazo Nalbandian

Hometown is a place where children can enjoy their childhood and live safely.

To speak about my life in my hometown, I lived in my hometown until 2012. The most enjoyable moments for me was when every Sunday we used to gather with all my cousins, grandparents and relatives in a summer house, which was half an hour away from the city of Aleppo in Syria.

I remember how we played basketball with my cousins, we sung all day and we barbequed.

Putting all this behind, when the war began in Syria, my parents decided to leave the city because it was not a safe place to live and we came to Canada.

By the time we arrived in Canada, I felt the real meaning of hometown. For me, hometown means enjoying my childhood and receiving a good education. Canada gave me those two important things; therefore, I consider it as my hometown.

Moreover, as a child, my dream was to become a basketball player and, in Syria, I couldn't practice due the war and the situation in the city. Hence, in my hometown of Canada I started practicing basketball every day in the park. In addition, I started playing with my brother whenever we wanted without being afraid of the bombs or of bad people kidnapping kids.

Furthermore, in my hometown Canada, I attend school every day without being afraid of hearing explosions around the city. I have new friends now from different nationalities, this isn't a problem for me since they are all good people. I enjoy learning the French language although I face some difficulties, but I will do my best to reach my goals.

Finally, although sometimes I miss my good old days with my relatives, I don't consider it my hometown anymore. My hometown is Canada because here I feel secure and happy.

My experience at elite camp

Yueran Lu

Last year when I was in grade five, my grades weren't always that good, so my mom recommended Elite College. I didn't really want to go, but I wanted to get better grades and the middle school entrance exam was coming up. I know that I need to work hard this summer. So, I went anyway. This is my first time spending my summer vacation in a classroom.

Before I went to Elite College, I thought I knew a lot of things, but on my first day I realized that I didn't know as much as I thought. Over the few weeks that I've been here, I have learned a lot, I have had the chance to review the knowledge I've acquired throughout the year, and my grades have improved a



COLLÈGE ELITE
ELITE COLLEGE
英才學院

Campus Centre-Ville: 2565 rue Centre # 105, Montréal, QC, H3K 1J9
Campus St-Laurent: 625 St-Croix, St-Laurent, A-385, QC, H4L3X7
Campus Rive-Sud : 2152 Boul. Lapinière, #212, Brossard, QC, J4W1L9
(514)303-8237(o), (514)582-1068, (514)862-1982
www.elitecollege.ca, info@elitecollege.ca

lot. The work here at Elite College isn't boring like at schools. The teachers explain everything very clearly, and they organize the class very well. Other than study, I also made a few friends and improved my Ping-Pong skills.

In camp my favorite days are Fridays and Thursdays because in the afternoon we either have art and music or the park and the pool. On my first day when I saw the cafeteria, it was enormous and when I ordered the lunch, it was amazing.

I think everything is good at Elite except that the classroom is on the fourth floor. After climbing so many stairs every morning and after lunch, the students, teachers and parents are all panting and gasping for air. Imagine if the classrooms were on the first floor! Everyone, even the teachers, would appreciate it.

After Elite, I'd made more friends, and had better scores. I really enjoyed my time at the camp.